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lndependéncia
évai longe o brado do principe regente Pedro,
as margens do Ipiranga. O lndependéncia ou

Motte liberou a nac?o brasileira do jugo
portugués. Os ideais de liberdade e autonomia passaram a se

constituir 0 pensamento forte dos defensores da Terra Brasilis,
Ievados pela corrente ou onda que acontecia em todos os

Cantos da América.
N50 podemos esquecer 0s movimentos abafados pela

forca, com destaque para Tiradentes, o heréi da Incon?déncia
Mineira.

O Brasil viveu a partir de 7 de setembro de 1822 uma
nova fase, passando de Reino Unido a Império, onde Dom
Pedro como principe regents se tomou o imperador Dom
Pedro l e muita coisa aconteceu no Brasil.

Dentro da nova concepc?o, a liberdade como estado

fez surgir uma Constituicéo, a autonomia levou 0 novo Pais a

realizar um comércio amplo e in'eslrito com as difenentes nac;6es,

principalmente com aqueles antes proibidos por Portugal que

monopolizava tudo.

Neste domingo, Sete de Setembro de 1997, depois de

175 anos de lndependéncia, agora como Rep?blica, oferece

novos horizontes ao povo brasiieiro. A liberdade, os direitos e

05 deveres do cidad?o, passaram por diversos consertos com
muito sangue derramado. O pensamento pode, hoje, ser

colocado a p?blico e a censura ?ca por conta dajustiga, cujos
anais oferecem garantias desta liberdade ou a punig?o aos

abusos. N50 se pode dizer mais que vivemos num regime de

excecéo. O amplo debate feito pela sociedade oferece ao

cidadéo a possibilidade de sonhar com uma Pétria que cuida
de seus ?ihos. com uma naq?o forte e respeitada pelas outras

nagées e pelos organismos intemacionais.
0 civismo deve ser praticado a todo memento, onde os

simbolos pétrios devem ser respeitados e as datas civicas
comemoradas com todo zelo e pompa projetando-0 para 0

future com garantia das conquistas até aqui realizadas.

O brasileiro iutou, luta e lutaré por uma vida digna. A0
entoar o Hino Nacional, a cada estrofe, a cada verso, repercute
e ressoa no intimo de cada pessoa 0 valor da palavra.

Nada mais empoigante a cada passagem de Sete de

Selembro, sentir as palavras do hino da Independéncia, na

m?sica de Dom Pedro I aqui citamos a primeira estrofe e 0

estribilho para se sentir como na época 0 valor da liberdade e

da independéncia. 7

“Jé podeis da pétria ?lhos
Ver contente a mic gentil
J 2': raiou a liberdade
No horizonte do Brasil”.

Est?bilho - “Brava gente brasileira
Lon ge vé temor servil

Ou ?car a pétria Iivre
Ou morrer pelo Brasil”.

FIM DE NOVELA
Jé n50 existem mais

especulagées sobre 0 future
pol itico partidério do

govemador Jaime Lerner.

A0 se ?liar ao PFL (O2/

09), Lemer retorna as ?leiras da

antiga arena, apesar dos

con?itos da ideologia liberal, o

que nio podia agiientar exam as

imposicées do lider pedetista
Brizola.

Agora, definida a

posig?o, 0 PFL, tendo Lerner
£1 frente, ruma 2‘: reeleiq?o e

ocupar por mais quatro anos o

Palécio Iguagzu.
A troca para garantir 0

espago conquistado no Parané.

DAY AFTER
Com toda pornpa, os

cardeais do PFL costuram

agora a consolidag?o do

espaco angariando 0 méximo
de apoio de outros partidos.

N50 se descarta a

ades?o do PSDB, o que o

govemador Jaime bamer muito

quer. '

E esperar para ver.

BARREIRA
A maior barreira no

ninho tucano é o senador
Osmar Dias, que inclusive,
impede os avancos dc Lerner
no Senado, quanta a liberaq?o
de empréstimos ao Paranai.

O presidents da Telepar,
AlvaroDias, ex-govemador e

irm?o do senador, também, esté

na disputa :31 sucess?o de

Lerner.
De bicada em bicada, os

tucanos de FHC querem
equaliza: e aparar as arestas.

Mais vale
OUTROLADO
Com todo alvorogo e

toda revoada de deputados,

prefeitos e vercadores para 0

PFL, no futuro préximo muita

coisa, ainda, seré acertada.

Para alguns experts
politicos a aliaxwa federal PSDB/
PFL pode surgir como uma

grande avalanche.
Inclusive no Parana.

OUTRO LADO II

Cémara de Campo Largo, Raul

Negr?o contestou a informac?o
furada divulgada porjornal de

oposigz?o (ex-situag?o) na‘
Tribuna da C?mara, no dia,
primeiro que o mesmo havia
brigade e rompido com o.~

prefeito Newton Puppi; seu amigo
e aliado politico. -

SE10 as intrigas tentando -

da Rodoviéria e percorre os

treze principais hospitais da

capital. 0 objetivo da

proposta do vercador Ney
Leprevost (PPB) é de atender
todas as pessoas que chegam
em Curitiba, sem recursos e

sem conhecimento geogni?co
da capital para chegar a algum

colocar "Ienha" em “alguma
’

fogueira”.
PLACAR

A Casa de Leis de Campo 3

Largo tem se destacado nestes
‘

meses iniciais de legislatura pela é

gangorra do troca-troca de lado. -

Os trabalhos legislativos
550 envolvidos por esta disputa de

posicio/oposic?o.
Com a ades?o de Haroldo

Silva, 0 PFL soma agora cinco
vereadorcs, contando com 0

vereador Darci Andreassa fom1a-

se 0 SEXTETO.
Os quatro vereadores,

Marcos Spack, Gerson Gabardo,
Pedro Mosko e Jo?o Maria
Zanlorensi eleitos em apoio a

Com 0 PFL aliado ao

PTB s?o favas contadas, os

outros partidos dc cxpress?o

procuram uma composig?o para
fazer frente ao fato novo.

O PDT ?cou érf?o, o

PMDB tem em Requiio sua

express?o méxima, 0 PT
continua na luta, Brizola n?o

esconde a intenc?o de uma

alianga do PDT com 0 PT
atrajndo Requiéo e Arraes para
0 mesmo blot.'O-

Muita agua vai rolar.

INTER-HOSPITAIS
Em agosto cornecou a

circular, em Curitiba, a linha de

?nibus Inter-Hospitais. 0 nova

service de transporte coletivo sai

Newton Puppi mantém uma
_'

hospital. posigz?o independente.
Prestar services 21 Ficam apenas, trés

populag?o que necessita, vereadores com linhas opostas ao

recebe apoio do prefeito prefeito Newton Puppi. A

Céssio Taniguchi e da URBS. Corn ventos soprando da

Méritos ao vereador capital, mudangas podem surgira
Leprevost nesta conquista. qualquer momenta.

APLAUSOS FRASE DA SEMANA: A cada

O setor empresarial e 0 momento olha-se para o céu e 9

V

desenho das nuvens é diferente. O

momemo politico inspira.
PERGUNTA DA SEMANA:

poder pilblico de Campo
Largo montaram uma parceria
especial para a '7' Feira da

Louca. Qual é o préximo vereador a se

0 prefeito Newton ?liarao PFL,emC$np'oLargd‘.M
Puppi empenhado para que 0 PERGUNTA DA SEMANA II: '

povo de Campo Largo tenha 0 PMDB e 0 PPB, em Campo _

Largo, permanecem aliados?

PERGUNTA DA SEMANA_
III: Quem é rei uma vez néo quer

‘

perder a majestade. E 0

0 méximo de acesso aos

estandes que projetam o

municipio internacionalmente.
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Os vereadores presentes é

sessio da Czimara Municipal do
?ltimo dia 01, segunda—feira,
aprovaram os seguintes
requerimentos:

Q.ah£d9_:
- Redutor de velocidade na

Rua Rocha Pombo, esquina com a

Avenida dos Expediciomirios, saida

para o Itaqui.
- Dar continuidade no

manilhamento do C61-rego que com
a Rua José Scares Pinto, na Vila de

Lourdes, préximo fa Portaria Sul da

lncepa.
R rim nto ove a r ul

Luz ‘o-
- Que se tmga para Campo

Largo uma unidade do Instituto de

Previdéncia do Estado - IPE‘
— Que seja criada uma

farmécia no municipio de Campo
Largo, para atender aos servidores

municipais da Administrac?o Direta

do Executive e Legislativo
Municipais.
Re 'm mo :3 r

Butture dg Oliveira:
- Patrolamento e

ensaibramento nas ruas Donéria
Vida} e Euclides de Andrade, no

Loteamento Santa Rita (Lamback).
- Telefone P?biico :31 cartio

na ma 07 em frame 2‘: rnercearia de

Vera Lourdes Sartori, localizada na

Moradias Born Jesus.
R ue' nt d v eadr

« Colocar em prioridade e

vistoria e o efetivo conserto de

todas as Pracas, onda houverem

equipamentos de diversio para as

criancas.

31' 05

m V r r L iz

~ Edi?cacio de uma lombada

na Rua D. Pcdro I1, perto do Grupo
1° Centenério, no sentido centro-
bairm.

- Operaczio tapa-buracos na

estrada do Guabiroba, continuaq?o
da Rua Caetano Munhoz da Rocha.

 m
Silvgr

— Limpeza e reformas nas

canaletas da estrada Dom Rodrigo,
via ltaboa.
R eim n o v a r

'

Mg?g Qnlgmngiz
- Que seja instalado um

Posto de Atendimento do I.N.S.S.,

em nosso municipio.
Re erim n I 0 V I‘ P 0

ms!-:_o:
— Que n vigilfmcia sanit:-in'a

desloque uma equipe?de ?scais até

o Cemitério Santo Angelo, para
resolver 0 problema do elevado
n?mero dc mosquitos das

imediacées.
URBANISMO

O vereador Thadeu Fieszt

elogiou o trabalho que o

Departameniu de Urbanismo e a

secrezaria do Viac?o e Obras vem

desenvolvendo. Disse que a equipe
de trabalho esté desenvolvendo de

maneira salisfatéria o que lhes é

solicitado.
CAMBUI

0 vercador Juarez Butture de

oliveira disse ter feito uma leitura
do que a Comisséo Especial
averiguou a respeito das

irregularidades no Rio Cambui e

concluiu que existe muitas
“maracutains e falcatruas". Disse-

que es culpados devem ser punidos
e que a C?mara Municipal deve

tomar providéncias, solocitando a

ajuda dos advogados para que os

causadores sejam punidos. O

vereador 1050 Maria Zanlorensi
concordou com o vereador Juarez,
disse ainda que a empresa
responsével pela obra deve ser

penalizada e também solicitar 0

término das obras que n?o foram
concluidas.

Nessa sesséo esteve
ausente o vereador Pedro Barausse.

Sindi-louqa e ACICLA
zom grande expectativa
mquela que poderé set a

maior feira do género, jé,
*ealizada no municipio.

A partir de 5/09, no
Cecron, Rondinha, Campo
Largo.

DUENDE?
PERGUNTA DA SEMANA
IV: Quern comandaré 0 PDT no

Parana?
NA BOCA DO POVO: Um.
comentério sé, nesta Semana da

Pétria, 0 ingresso de Jaime Lerner,
'

Céssio Taniguchi e Rafael Greca

no PFL.
CENARIO

O presidente da

Encontro Intemacional
Convite aos Paranaenses

Elias Mattar Assad

envergadura.

No periodo de 14 21 I7 dc setembro, acontece em Brasilia, no Centro
de Convencées Ulisses Guimarées, a “I Conferéncia International de

Direitos I-lumanos da OAB”,reunindo as mais destacadas personalidades.
O Doutor Emando Uchoa Lima, MD, Presidents do Conselho Federal

da Ordem dos Advogados do Brasil, nos honrou com incumbéncia de

representar nosso Org?o de Classe em nivel Federal na prepara(;5o,_
divulgagio e organizac?o do mega evento.

Seréo trabalhados temas da mais alta reievéncia por experts
reconhecidos imemacionalmente. Tomemos alguns exemplos: “A Quest?o
lndigena” - Dalmo de Abreu Da11a.ri; “A Violéncia no Campo" — Dom Tomas

Baiduino; “A Evolucéo dos Direitos Humanos Apés 1948" - Celso Lafer;
‘

“Direitos Humanos da Crianca” — Alejandro Teitelbaum (da Ass. Americana ‘
-

dc Juristas em Genebra); “Direitos da Mulher" - Gertrude Mongella (Sec.
Geral da 4“ Conf. Mundial da Mulher das Naqées Unidas); “Obstéculos :3-

Concretizagéo dos DH “- Andrew Dnemczewski ( da Unidade de Monitiring -

do Sec. Geral do Cons. da Europa); “Administrau;5o P?blica e Corrupc5o“~
Geraldo Brindeiro (Procurador Geral da Rep?blica); “obstéculos
Econ6micos,politicos, sociais e juridicos"— Beinuz Szmukler (Pres. Do C.

Consultivo da Ass. Americana de juristas); “A questéo Penitenciéria “-

Prof. Luiz Flzivio Borges D’Urso (USP e Pres. da Ass. Brasileira dos

Advogados Criminalistas); “Pn'ncipio da F ung?o Social da Propriedade"~ 3

Fabio Konder Comparato (Prof. USP); “Democratiza(;5o do Poder Judiciério
e Acesso a Justig:a”- José Celso de Mello Fi|ho(Presidente do Supreme -

Tribunal Federal); “A Violéncia do Estado e os Aparelhos Policiais"- Nilo -'

Batista (Pres. Inst. Carioca de Criminologia);"O Direito Penal Moderno, a I

Justica e Impu11idade"- José Roberto Batochio (anterior Presideme do Cons. ,

Federal da CAB);
“

O Papel da Igreja e da Sociedade na Promog?o dos
;

Direitos Humanos"- Dom Luciano Mendes (Arcebispo), além de trés
A,

convidados “Prémios Nobel da Paz”: Adolfo Perez de Esquivel (Argentina),
J

Carlos Felipe Ximenes Belo e Jose’: Ramos Horta (Timor Leste).
Pretendemos que a “Delegacéo Parana?’ seja a maior do Pais. Pessoas

interessadas no tema mic devem deixar de comparecer sob pena de completa‘
’

desatualizac?o. Imprescindivel a presenca em um evemo de tamanha
K

Vamos representar o Parami em Brasilia. lnteressados devem en via»-'
-»

mensagem via fax. 252-0418 (014 E. mail: mattarassad@bbs2.sul.c0m.brj E

oufone (041) 35231 I 2 para maiores detalhes. (Elias M Assad - Advogado) ~

;i)‘S’4'ie“i"noPouTANo

A 7“ Feira da Louga dc

Campo Largo cumeqa suas
afividades hoje £15 l8h30. O evento
novamente serzi realizado no
Centre de Esportes e Cultura da

Rondinha. Esta edi(;5o contaré
cam algumas novidades, trazendo

atrac?es culturais e expositores de

outros setores. A feira funcionaré
até 0 préximo dia 14. Para a

olenidade de abertura é esperada
a presenga da vice-govemadora
paranaense Emilia Belinati. S50

esperadas 60 mil pessoas durante
Féira.

A Secretaria de Cultura
preparou uma série de atividades

que movimentar?o 0 evento. Além
disso haveré uma professora de

gartes que comanda:'z'1 o?cinas de

0 governador Jaime
Lerner assinou sua ?liac?o 210 PFL
no 1'1Itimo dia 2. A solenidade, que
DCOITCU na Sociednde Duque de

Caxias. em Curitiba. contou com
a participag?o do vice—presidente
ia Repinblica Mnrco Maciel.
Durante a assinalura da ?cha,
Lerner proferiu dixcurso no qual
.obrou do presidcnte Fernando

Henrique Cardoso apoio para sua

eeleic?o em 98.

Com :1 ades?o do

governador ao PF L. muitos de seus

zornpanheiros politicos ?zeram 0

nesmo. Jaime Lerner levou para
3 partido 0 prefeito de Curitiba,
"éssio TanigL1chi,0 Chefe da Casa

‘nunicipais da capital e 5 deputados
>staduais. Agora, dos 54

Darlamentares da Assembléia
gegislativa do Parané, 18 550 do
“FL

A filiaq?o de Lerner
iambém é um momento histérico

Fara
0 partido. que agora possui 0

1
Na ziltimu quz'ma—feira

04), 0 Jamal 0
Ii/IETROPOLITANO recebeu
Erma carra do e.\'—direIor do

CEPAG, Ranaldu Basso. Nessa
éarta e/e ammciu (I ma Saida da

e:nn‘dade, mencitmando algumas
Fetzlizac?es.

Q-
Di: ex/Hr saindo

d_unsc'1'ente do (lever cumprido,
thus 11:70 alega as verdadeiros

rofivos que of1‘:er(un sair: Tczlvez

c§,v.\‘ui1lOs pe.s‘.s'oai.r tcnham
déasioziado vssa saida

c£)e12!i11a.

_ Con?ra a xeguir a carm
ca Ronaldo Basw. onda’ ale Se

1 mnuncia d populng-50
Cx(ll1lp0]£l}'g'I{E?PI.S'(’.

Eu Ronaldo Basso, quero
t mar pflblico a minhapanicipagéo
uesta administraq?o municipal.
lloje saio do CEPAG consciente

Le_
ter dado a minha colaborac?o a

data administragétu. pois assumi um

drg?o capenga, sem estoque e sem

<1 inheiro em caixzl.

A Carta
Com a colaboraq?o de

a?guns funcionérios que
ermaneceram no érgéo,
Omegamos a trabalhar com muita
fficuldade, assumindo
oimpromissos junto a

mecedores, conseguimos jé no

naés de Janeiro comecar a

H mcionar 0 Depésito Central e lhe

dxr uma cena estrurura, que nos

permitiu a partir dai. a_brir 03

c Itrepostos de Bateias, Trés
L érregos, Lageado, S50 Silvestre,
Sim Pedro, Ferrzlria e Dom Pedro
I . onde sempre pmcuramos manter
1 n estoque razo:'weI de diversos
t pos de mercadurias, para o bom
a ehdimento destus comunidades,
n I_esmo sem ter um apoio ?nanceiro

-<~rr‘o-:1

Civil Rafael Cireca, I4 secretérios .

desenho, pintura e modelagem.
Durante todas os dias haveré
algum tipo de atrac?o (Veja 0

cronograma de atividades a0 Iado).
Com a diversi?carg?o das

atracgées espera-se que o

campolarguense volte a participar
da Feira mais ativamente. Nos
?ltimos anos o maior mlmero de

visitantes veio de outras cidades.
Haveré expositores de anesanato
em virne, produtos em inox e até
um de Belo Horizonte que traré
bonecas feitas em porcelana,
artesanalmente.

Segundo 0 coordenador
geral da Feira da Louga, Newton
Oliveira, este evento além de

servir para apresentar a coiec?o
de 98, também tem a inteng?o de

mostrar a cidade nacionalmente.
A0 todo, 40 empresérios
parricipar?o do evento.

O ramo cerémico foi o

que manteve a cidade nos ixltimos
40 anos. N50 sé a quantidade mas

a qualidade dos produtos
transformaram Campo Largo na

“Capital Nacional da Louca". A
importéncia da Feira esté

justamente na apresentag?o da

“personaIidade" da cidade que é

apresentada nacionalmente.
A prova disso é que desde

o infcio da semana todas as redes
de televis?o estéo visitando a

cidade e suas empresas, levando

Campo Largo para a midia.
Segundo Newton Oliveira, 0

Sindicato da lnd?stria dc

primeiro govemador do

Parané em sua

existéncia.

Coligac?es e disputas
Quanto ao apoio .

de FHC 2'1 reeleigéo do ‘

govemador ha d?vidas no
'

at. O presidente é ?liado f
ao PSDB, panido do pré-

~

candidato paranaense ao

governo, Alvaro Dias.
Em contrapartida, o PFL
é uma das bases politicas
de apoio da presidéncia.
Segundo 0 lider
peefelista na Cémara.
Inocéncio de Oliveira, o

I

F

measéous?

presidente pretends manter—se
heutro em disputas eleitprais onde
concorram candidates de partidos
que 0 apoiam. ‘'0 PF L quer que
Fernando Henrique Cardoso apéie
os dois candidates e que nio venha
a nenhum dos palanques. Se vier
em um, teré que subir nos dois”,
disse 0 deputado federal.

Outta novidade anunciada

Ronaldo Basso
para um maior desenvolvimento,
tendo recebido um Repasse de

Verbas no valor de R$ 15000.00,
dos quais mais de RS l0.000,00
voltaram em mercadorias para
consume de diversas secretarias.

Colaboramos ainda,
contando com a dedicacéo especial
de trés funcionérios da horta
municipal, fomecendo verduras

_ para Escolas, Hospital Municipal,
Fundag?o Jo?o XXXIII, Creches
e outras entidades assistidas pelo
municipio.

Reorganizamos 0

atendimento aos agricultores com
os Tratores Agricolas, os quais
pegamos em péssimo estado de

conservagio e, tivemos que fazer
uma reforma em todos os

implementos, com recursos do

CEPAG, comecamos a atender a

partir de Junho e realizamos muitos
servigtos nas comunidades de

Fazendinha, Sereia, Rondinha,
Mariana, Botiatuva, Campina,
Bateias e Boa Vista.

Deixei encaminhado
projetos de Calcé?o e de Sementes
de Milho, para serem distribuidos_
os quais ainda dependem dc

liberagéo de Verbas a nivel
Estadua].

Procuramos incentivar e dar
melhores condic?es a Feira Livre
dos Produtores, até mudando de

localizac?o.
Organizamos a distribuic?o

de compras comunitélrias nas

regiées de Trés Cérregos e Séo

Silvestre. com o apoio do Ceasa,

que até hoje é entregue com os

caminh?es do CEPAG.
I

Deixo hoje 0 CEPAG, (:()ITl

dinheiro em caixa, estoques as 0 uais

suprem 05 compromissos
assumidos e resultam lucros, sem
nunca ter atrasaclo um pagamento

durante a ?liaq?o de Lerner foi a

coligagio entre PFL e PTB.
Vérios politicos paranaenses de

peso que sairam do PDT
acompanhando 0 governador
?1iaram—se 2'1 este parrido. Emre
eles est?o o vice-prefeito de

Curitiba Algaci T1'1lio 6 44

prefeitos. O PTB é presidido
nacionalmente pelo Senador José

Politica.»

Comegza hoje no CECRON a 75‘
Evento con?rma a cidade de Campo Largo como a “Capital Nacional da Louga”

Porcelana e Cerémica tern
recebido liga(,:6es dc pessoas de

Minas Gerais e Santa Catarina
querendo saber mais sobre a Feira
da Louga.

Algumas das presengas
con?rmadas para a solenidade de

abertura hoje, 550 o Presidente da

FIEP, José Carlos Gomes
Carvalho, Ito Vieira do SENAI,
Hermes Bolman, chefe de

gabinete da presidéncia do

Banestado. e Lourival Pedro
Kaleb, vice presidente da

Federa¢?o do Comércio Varejista
PR.
H rsirio de funcionam nt '

Dias ?teis das 16h00 as 22h00
Saibados, domingos e feriados
das l0h00 as 22h00

AGovernador ?lia-se ao PFL
Lerner assinafiliagéo pedindo apoio eleitoral a FHC

Eduardo de Andrade Vieira.
A ?liag?o de Lerner no

PFL fechou uma “novela”
desencadeada desde seu

desligamento do PDT. 0 lider do

paxtido Leonel Brizola, declarou

que o govemador n?o saiu, e sim,
foi expulso. Em entrevista
concedida é uma rédio em
Curitiba, Brizola a?rmou que a

saida de Jaime Lemar foi “uma
poda feita pelas m?os dc Deus,
uma exclus?o da podrid?o que
ainda existe no partido”. O

govemador n?o quis comentar 0

fato e disse descuipar as injusticas
de Brizola.

O con?ito enfraqueceu o

PDT no Parané, onde tinha seu
reduto mais impo1‘1an'te. [std
signi?cava 36% dos votos e H I

prefeitos eleitos. Com a saida de

Lerner, houve uma debandada
geral do partido que perdeu ?guras
muito expressivas da politica
estadual.

sai do CEPAG
sequer.

Quando assumi uma posicéo
em campanha a favor de Newton

Puppi, nunca foi pensando em

emprego ou cargo dentro da

Prefeitura, e sim porque acreditei
em suas propostas e na
necessidade de mudanqas
administrativas, com uma
administraq?o voltada para o povo.

Acreditei e acredito, e nio
é por estar saindo desta
administragio, que vou deixar de

esperar que isto aconteca, assumi
0 cargo para procurar dar a minha
colaboracgio para esta reaiizaqzio e

reivindicar melhorias em especial

Nova

Prefeitura

IPTU - BALSA NOVA
Contribuinte!

Procure quitar 0 Imposto Predial
Territorial Urbano (IPT U), em atraso,

na Tesouraria da Prefeitum.
O Setor de Tributag?ocomunica que os

ta16es de 1997 do IPTU, foram entregues nas
residéncias. Aqueles que n?o receberam 0 seu

camé, favor procuré-10s na Prefeitura.
Evite ?car em DividaAtiva.

Pagando seus Impostos em dia, vocé estaré
cdlaborando com 0 desenvolvimentode Balsa

de Balsa Nova
Av. Brasil, 665 —cap 33. 650-000

Fone (041) 836-1300
Fax (041) 836-1164

para minha comunidade de Bateias
e regifses vizinhas que andavam

esquecidas.
Espero e acredito que este

Prefeito vai procurar realizar as

propostas nas quais acreditei e a

maioria dos Campolarguenses
apoiaram.

Certo de ter cumprido com

mjnhasobrigag6es,naAd1n'uu'sua95o,
por estes ideais, quero ainda

agradecer os funcionérios que
colaboraram comigo para a

realizag?o, dando sua parcela de

cont?buiq?o e dedicatg?o em tudo o

que foi realizado. Obrigado!
Romzldo Roque A. Basso

Municipal
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Feira da Louga
Con?ra a Tprogramagéo

culturaljda 7“ Feira da Louga
_dia 05/09 - 18h30-Abe?ura Selene

191100-Aprasanta¢éo de Corais e Grupo de danga modema
dia 06/09 - 19hGD-Apresentagéo do Grupo Folcloristioo Revivere L'!télia
de Pedrinho Culpi
dia 07fO9 - 19h00-Apresentagao de alunos e professores da escoia
de musica Tocata
dia 08/09 — 19hO0—Noite de Tangos e Boleros
dia 09/09 -M19h0O-Noita da Mnsica Sertaneja corn artistas locais
dia 10/09 - 19h00-Langamento do CD a aptasentagao do Gmpo
Guohesoo Tropel de Caudilho '

_

dia 11I09- 19h0O-Apresentagéo de Dupla Sertaneja vencedora da 1“
.Junin. Fest, Jorge Luiz e Luiz Claudio da cidade de lnécio Martins
dla 12/09 - 19hD0-Nolte da Seresta
dia 13.109 _- 19h00-Apresentacao de
campolarguanses -

dia 1_4I09 - Enoen-amento -
.

_

Todas as apresentagées acontecer?o a noite no CECRON, Centre de
Esportes e Cultura-da Rondinha.

'

Imprensa é motivo de
revoltapara vereador

Na sesséo da Cémara Municipal de Campo Largo, realizada
na ?ltima segunda-feira (01), o vereador Joéo Maria Zanlorensi
mostrou—se indignado com a imprensa. Para ele, 0 Jornal 0
Metropolitano n?o esté agindo de maneira correta, pois deixou de

divulgar, através da coluna plenério, os seus requerimentos.
O vereador disse que diversos requerimentos e projetos da

Casa de Leis, pela terceira vez deixam de ser publicados, mesmo
sendo importantes. Falou que 0 jomal n?o tern obrigacio de divulgar,
pois nio esté sendo page para isso e que sé publica o que acha que
deve ser publicado.

1050 Maria Zanlorensi falou ainda que “todo jomal tam que
ser transparente e ievar para todos os cantos do municipio o que se

passa dentro da c?mara, doa a quem doer. Os fatos tém que ser

divulgados, sendo o vereador da situagao ou da oposigéo”. Solicitou
2‘: direcéo do jomal que reverta essa situac?o e que se for precise ele

paga para sair os seus requerimentos, pois quer vé-los publicados.
Concluindo pediu ao presidente dz c?mara, para que a imprensa

lhe
r.es_erve

mans espaco na coluna plenério :3 para que veja se hé a

posmbrlidade de que se pague pela dwulgacéo, pois n?o é justo que
cenos vereadores sejam retalhados pelas suas atitudes e pensamentos.
“Todos os vereadores devem ter 0 mesmo tratamento, pois lutam
pelos interesses do povo".

N ota da editoria:
Vereador, a editoria destejomal e a populac?o de Campo Largo

achou muito "bonito" o seu discurso, sé discordamos de que certos
procedimentos sej am tomados como "interesse do povo". Pois a

populac?o iré responder nas urnas quem ou qual vereador ocuparé
uma vaga na cémara!

Falar, falar e falar é muito fécil, o que todos querem ver, é uma
Cémara atuante, que trabalhe e traga bene?cios para a comunidade.

A popuiac?o n?o pode pagar por erros politicos!!!

Negrdo diz que
"Jamal "publicou

mentiras

Grupos Folclorlcos

A matéria publicada no

jornal Folha de C. Largo, na

semana passada, cuja manchete
era “Presidente da Cémara briga
com o Prefeito", deixou o vereador
Raul Negr?o abatido.

Na liltima sess?o da
C?mara Municipal, realizada na

segunda-feira (01), 0 vereador fez
0 use da tribuna para se pronunciar
a respeito das inverdades
veiculadas no referido jomal.

. 0 vereador a?rmou que a

oposic?o utiliza-se daquele
periédico para demonstrar as rixas
politicas existentes, publicando
inverdades com o objetivo de

denegrir a imagem de pessoas
sérias. Falou ainda de pessoas que
antes estavam no poder, est?o

agora por trés daquele jomal, que
era lido por ele todo final de

semana, mas que agora fez uma
barbaridade sem tamanho.

Raul rebateu as mentiras
dizendo que sempre foi uma
pessoas séria e humilde que nunca
atacou ninguém, pois quer ver 0

crescimento de Campo Largo.
Disse que sua amizade com o

prefeito vem de muitos anos,
traduzida agora no compromisso
com 0 povo para levar a cidade
ao rumo do desenvolvimento.

Contestou ainda que a

citada briga com o prefeito e corn

0 Secreta'ri0 de Obras, seu genre,
jamais aconteceu. Disse que seus

lacos familiares sic muito fortes
e que a sua amizade com o

secretério é baseada na reiaqéo
pai e ?lho. Ojornal divulgou que a

briga era arrogame e radical. O
vereador concordou ser radical,
mas em certas partes, que dizem

respeito 2'13 pessoas rnentirosas,
fofoqueiras e corruptas.
Completando, disse que fora isso,
é uma pessca de diélogo.
Comentou ter sido eleito por trés
vezes como vereador da oposicéo,
mas que nunca gozou de poderes
para consegui-los. Finalizou
dizendo que sempre vai estar
aberto para conversar com quem
quer que seja, mas que néo admite
que se publiquem inverdades.
Segundo ele, para que isso n?o
ocorra todas as pessoas envolvidas
devem ser consultadas.

oricultura
em-me-quer

elelow:-11
Run Dr. Xavier da Silva, 1044
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